

Matanzas, 27 de junio de 2025

Declaración de la ASIC

La Asociación Sindical Independiente de Cuba (ASIC), parte indisoluble del pueblo cubano, celebra la elección de Rosa María Payá Acevedo como nuevo miembro de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Payá Acevedo se convirtió hoy en la primera cubana en integrar este órgano del sistema interamericano, tras ser aprobada su designación en la Asamblea General de la OEA. Este nombramiento representa un hito para la oposición democrática, el exilio y la causa de los derechos humanos en Cuba y en la región.

Activista prodemocrática y defensora de derechos humanos con amplia experiencia internacional, Payá Acevedo es fundadora de Cuba Decide y directora ejecutiva de la Fundación Panamericana para la Democracia (FPLDP).

La ASIC expresa su agradecimiento a todos los que respaldaron su postulación y al Secretario de Estado de los Estados Unidos, Marco Rubio, por proponerla y confiar en su trabajo.

Con su elección se fortalece el trabajo del exilio por la libertad de Cuba, el equilibrio democrático y la defensa de los derechos humanos en el hemisferio.



Iván Hernández Carrillo
Secretario General
ASIC